TISCHTENNIS: ABSCHLUSSBERICHT SAISON 2016/2017 TUS NACHWUCHS

Erfreuliche Ergebnisse der A- und B-Schülermannschaften

Die junge B-Schülermannschaft, die aufgrund Ihrer Leistungsstärke in der 1. Kreisklasse der A-Schülermannschaften antrat, beendete die abgelaufene Saison auf dem 7. Tabellenplatz. Mit einer Bilanz von 21:23 Punkten kann die Mannschaft auf eine starke Saison zurückblicken. Besonders hervorzuheben ist der Spieler Dennis Karmanov, der als einer der jüngsten Spieler der Klasse eine Bilanz von 19 Siegen zu 10 Niederlagen erreichte. Es Spielten außerdem: Aarogye Khanal (11:11), Marijan Mikulic (9:16), Emirhan Selek (4:4) und Sören Koch (2:3). Dieses Ergebnis ist ein solider Grundstein für die nächste Saison, in der sich die Mannschaft einer höheren Klasse stellen wird.

Besonders erfolgreich schnitt in diesem Jahr die A-Schülermannschaft ab. In Der Kreisliga erreichte die Mannschaft einen erfreulichen 3. Tabellenplatz. Besonders die Rückrunde verlief erfolgreich, hier musste sich die Mannschaft aufgrund von einmaligem Personalmangel nur dem TV Bergen-Enkheim geschlagen geben. Ansonsten blieb die Mannschaft ungeschlagen. Mit den Brüdern Rithan (27:14) und Navien Anantharajah (24:14) konnten sich gleich zwei Spieler der Mannschaft in die Top-15 Bilanzen der Liga spielen.

"Bei dieser Mannschaft konnte man im Verlauf der Rückrunde die positive Entwicklung extrem erkennen. Die Jungs haben sich den dritten Platz verdient. Eine sehr starke Leistung. In der nächsten Saison greifen wir voll an", sagt Trainer Timo Senzel nach dem letzten Saisonspiel. Es spielten außerdem: Daniel Schut (9:8), Davyd Friedmann (12:5) und Kenan Cigdem-Montoya (16:6).



Foto Vereinsmeisterschaften Dezember 2016

Die Jugendmannschaft beendete die Saison im unteren Mittelfeld. Die Mannschaft schloss die Kreisliga der Frankfurter Jugendmannschaften mit einer Bilanz von 17:27 auf dem 7. Tabellenplatz ab. Leider musste die Mannschaft die komplette Saison mit Personalproblemen kämpfen. Bei dauerhafter Bestbesetzung wäre eine Platzierung im oberen Mittelfeld denkbar gewesen. Als Ersatzspieler kamen fast alle Spieler der A-Schülermannschaft mindestens einmal zum Einsatz. Es spielten: Damir Ragipow (9:11), Hashim Rehman (1:5), Etienne Scheller (6:14) und Jan Oliver Vorös (6:10). Es ist davon auszugehen, dass die Mannschaft auch in der nächsten Saison gestärkt wieder in dieser Klasse antreten wird.

Hast du Lust die schnellste Ballsportart der Welt bei der TuS kennenzulernen?

Wir die TuS 1872 Schwanheim im Kreis Frankfurt suchen sympathische und ehrgeizige Nachwuchsspieler zur Verstärkung und zum Aufbau einer neuen Nachwuchsmannschaft. Über die Schul- AG mit der Minna-Specht-Schule und der Tischtennis-Projektwoche bei der TuS 1872 Schwanheim, die ihm Juni 2017 stattfindet, wollen wir den Kindern wieder der Spaß an Bewegung und das Kennenlernen der schnellsten Rückschlagsportart der Welt vermitteln.

Hast Du Lust Dich zu bewegen und mit dem Tischtennisschläger dem kleinen weißen Ball an die Tische zu wagen? Dann bist du bei der TuS 1872 Schwanheim Abteilung Tischtennis richtig. Wir suchen Schüler/innen der 1. bis 3. Klasse, bevorzugt den Jahrgang 2006 und Jünger aus Schwanheim/ Goldstein und Griesheim. Unsere Zeiten für die Schul- AG sind dienstags von 15.25 Uhr bis 17.00 Uhr oder im Vereinstraining jeden Dienstag und Donnerstag von 17.00 Uhr bis 19.30 Uhr.

Was ist mitzubringen?

Sport-Kleidung = dunkles, unifarbenes T-Shirt, kurze Sporthose sowie Hallen-Turnschuhe. Trinken = am besten Wasser oder Apfelsaftschorle, Kleinigkeit zu Essen = am besten Obst.